

いしのまき



ラグビーW杯 キャンプ地誘致へ



キックオフイベントで盛り上げ

主な内容

- P2・3 ----- 石巻市の復興まちづくり
- P4 ----- 明日へと響け 復興のつち音
- P5~8 ----- 震災復興情報・お知らせ

市は、ラグビーワールドカップ2019のキャンプ地誘致に向けて準備を進めています。市全体で誘致ムードを高めるとともにワールドカップ試合会場となる釜石市を支援しようと、4月17日(日)に社会人トップイースト1部の釜石シーウェイブス等を招いた「釜石市開催支援・石巻市総合運動公園スコアボード改修工事竣工記念ラグビー大会」を総合運動公園フットボール場で開催しました。県内屈指の強豪、船岡自衛隊ワイルドボアーズと釜石が迫力ある試合を繰り広げたほか、宮城県と岩手県の中学生ジュニア選抜チームや石巻体協ライノス対宮城選抜戦も行われ、集まったラグビーサポーターは各チームに熱い声援を送っていました。

防災「合言葉」受賞作品



石巻市イメージキャラクター

《優秀賞》

受けつなぐ 親から子への 防災バトン
 蛇田中学校3年 あべ まや 阿部 麻弥

問 学校安全推進課 (内線5082)

平成27年度石巻市学校防災推進会議